

TERRITOIRES EN CRÉATION : UNE INVITATION

Vivez une expérience de création participative unique!

Un événement culturel pour les communautés francophones canadiennes. La présence de deux médiatrices culturelles. La découverte d'un monde virtuel inspirant. Une réflexion engagée sur l'identité et le territoire. Une activité de création. Une exposition des créations dans un dispositif poétique créé pour l'événement.



L'AGAVF, en collaboration avec le **Conseil des arts de la Baie** vous invitent au vernissage de l'exposition et aux activités éducatives qui en découlent :

Le 8 mars à 18h30

La communauté est invitée à la **galerie d'art Le Trécarré** pour le vernissage. L'exposition restera à la galerie **jusqu'au 18 mars** permettant d'autres visites scolaires et communautaires.

Le 6 mars

L'activité s'adresse aux étudiant.e.s des écoles primaires Joseph Dugas et Stella Marris.

Le 7 mars

L'activité s'adresse aux étudiant.e.s de l'école secondaire de Clare.

Un peu comme un jeu vidéo, **TERRITOIRES EN CRÉATION** est une expérience esthétique virtuelle réalisée à partir d'œuvres de jeunes canadiens des communautés francophones. En 2019, l'échange entre quinze écoles (Québec et hors Québec) a donné lieu à une exposition au Musée des beaux-arts de Montréal sur le thème : territoire et identité. Depuis février 2022, Territoires en création est devenu une exposition virtuelle proposant du matériel pédagogique pour les enseignant.e.s et les médiateurs et médiatrices culturel.les.

Information sur le projet < [Visiter le portail](#)

Information sur l'AGAVF < [Visiter le site Web](#)

Informations :

Lise Leblanc lleblanc@agavf.ca

Les Trépidantes lestrépidantes@csmb.qc.ca